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____________________________________________________________________ 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 
Sustentável– COMSEA, realizada aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e 
dezessete, com a primeira chamada às nove horas e a segunda chamada às nove 
horas e trinta minutos, no Auditório Philippe Guédon, na Casa dos Conselhos 
Municipais Augusto Ângelo Zanatta, localizado na Avenida Koeller, nº 260, Centro, 
Petrópolis/RJ. O Coordenador da Casa dos Conselhos, Luis Eduardo Peixoto, antes de 
começar a reunião fez uma chamada para verificar as secretarias e instituições 
presentes no local. O mesmo comunica o desligamento, a pedido dos mesmos, oficial 
do Presidente e do Vice-Presidente. O Coordenador da Casa dos Conselhos pontua 
que os conselhos de forma geral devem atuar fiscalizando, apresentando propostas e 
captando recursos, e também é ressaltado a falta de atuação do COMSEA no 
município por conta das faltas por parte de alguns conselheiros, sendo assim 
ocasionando falta de quórum. Como primeira etapa é feita organização dos membros 
do conselho, principalmente da presidência, vice-presidência e secretaria, a partir de 
votação, a presidência permanece para membros da sociedade civil e a instituição 
Raízes do Ofício, tendo como representante Marcelo Xavier assume a Presidência. 
Para a Vice-Presidência os conselheiros concordam por meio de votação também que 
seja uma cadeira do poder público e por meio de votação assume a Nutricionista da 
Secretaria de Educação, Flávia Motta. Para a secretaria executiva permanece com a 
Secretaria de Assistência Social - SAS, com a Nutricionista Monique. Presidente da 
Casa dos Conselhos então passa para a mudança do regimento interno do conselho, 
para que primeiramente mude o quórum mínimo para realização das reuniões, a 
proposta de que seja mantido na primeira convocação, 50% e mais um membro e 
para segunda convocação o conselho possa se reunir com um quórum mínimo de um 
terço dos conselheiros. Após concordância do Presidente do COMSEA Marcelo Xavier e 
demais conselheiros, a mudança é feita. Após tais modificações o Coordenador da 
Casa dos Conselhos finaliza seu papel de interventor e passa a presidência para o 
Marcelo Xavier. A reunião é retomada com a palavra do novo Presidente pontuando a 
importância de ter como pauta para próxima reunião a leitura das atas anteriores e 
suas aprovações, aprovação da logo do COMSEA, local da reunião de setembro, pois a 
Casa dos Conselhos não estará disponível, deliberações e novos procedimentos 
juntamente com a Casa dos Conselhos, também foi feita uma proposta pelo 
Presidente para que seja feita uma recomposição das cadeiras representantes ao 
COMSEA, instalação das câmaras temáticas e organização das comissões, importância 
da audiência pública de SANS, propostas de modificação da lei nº 8.853 e do RI do 
COMSEA, instalação do CAISAN, Conferência e assuntos gerais. O Conselheiro Jarbas 
sugere a criação de um email para o COMSEA devido à maior praticidade para 
compartilhar materiais entre os conselheiros e o mesmo se propõe a criar o email e 
posteriormente disponibilizar a todos. Também é levantado o tema da movimentação 
da Página do Facebook do COMSEA e sua importância para divulgação das atividades 
do mesmo e da sua atuação no município, também sugere que sejam feitas 
mudanças no grupo de Whatsapp, incluindo a retirada de integrantes que não estão 
mais presentes. 



 

Sem mais assunto para a reunião em plenária, finalizada a sugestão de pauta para a 
próxima, a mesma terminou às onze horas e vinte e sete minutos, sendo a presente 
assinada pelo Presidente e pela 1ª Secretária. 
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